



発行所

西蒲原郡
卷町中央公民館

編集人 北川郡司

印刷所 北洋印刷株式会社

町長さんと主婦の対談

地財法を聴く

聴く人 富樫豊子
本間 静江子

— 私共二人は町長さんの柔軟な笑顔で迎えられ、役場の茶の間に一家の経済でも聽くように地方財政特別措置法についてのお話を伺いました。途中から財政係長の橋新一さんも私共の話合いに加わつて下さいました。

赤字の原因

間 まず赤字の原因をお聞きかせ下さい。

答 卷町の赤字は卷中の建設工事から始つたのです。シャープ税制、町営住宅建設、次々と起つた学校、保健所、病院の建築等により累積し、適用を受けますと町では一、九三〇万の赤字を持つつていました。

問 それで地財法の適用を受けました時の赤字は、やはり他の事業費に使つて、なかなか他の事業費に使つてきました。

答 赤字のために年間約三百万円の金利を払つていますが、これが少くない他に事業費に使つてきました。それが金繰りが楽になつて町

が活動しやすい状況になれると思います。

地財法適用を受けるようになります。

問 昭和二十九年度の調査では、県内赤字市町村は一〇三もあり、なつたのはこれからの町

以上は不健全といわれていますが卷は二、六ですから、地財法の適用で立直りが一層容易という見通しです。

の財政再建計画は

税金はあがるか

問 私共家計に於ける

地方財政再建促進特別措置法について

この法律は、昭和三十年十一月の第二十団国会において成立しました。十二月二十九日同法施行令、施行規則とともに公布施行された。

目的は、地方公共団体の財政の再建を促進し、もつて地方財政の健全性を確保するため、臨時に地方公共団体の行政及び財政に関して必要な特別措置を定めるものである。即ち、地方公共団体における赤字は、昭和二十七年

年に借金を返していくように考えられていますが、今年を入れて五年の間に借金を返していくようになります。期限を長くしたのは、予想される町民の負担を少しでも軽くしたいと考えるからです。長いと考

ます。

（文責 本間）

時流として中央からの圧力が次第に自治体を圧迫して来ていると思いません。町税の基準になる所得税を正ということです。町税の増徴ということでも立直るための努力なのではないことは何れに違はないと思ふ。立直るために理解し協力していただきたい。

最後に町長さんは

「久しぶりに訪ねたある家の農家には珍らしい紅茶やココアなどとりどりの飲みものが出されて驚いた。まさに贅沢な、という今までの評りで量れば事なりそうである。

（文責 本間）



◇久しぶりに訪ねたある家の農家には珍らしい紅茶やココアなどとりどりの飲みものが出されて驚いた。

（文責 本間）

◇生活の中にある考え方のあまりに大きなくずれを思うと堪らぬ。

郡青年弁論大会

桑原光子さん優勝

去る六月十七日彌彦小学校で行われた郡青年弁論大会で、卷町連合青年団から出場した桑原光子さん（竹野町）が三十名の参加者の中から選ばれて晴れの栄

（文責 本間）

（文責 本間）

◇晩酌を傾けて一人悦に入っている時、家族はコソコソと夕食を済ませる。

（文責 本間）

（文責 本間）

問
私達の廣場
回

青年団活動

進展のために

田辺一彦

忙しい田植も漸く終りました。農村では青年団活動が夏に向つて進められる季節となりました。ところが、最近青年団活動が停滞し若大な地域組織陣容をもながら活潑な活動を展開しています。

この問題を解明することが眉の急務だと幹部の異口同音するところであります。この点について先生の適切な御解答をお願いします。（漆山青年団員）

批判するよりも自らの努力で青年団をもりたてよ

亀山末松

立奏行事集会の開催に要請に合致することの

困難から魅力の低下と指導者の不足といふ二つの障害点が悪循環している点が解決を迫られる問題かと思われます。

そこで、まず青年団員に地域に根を下した内面的な活動に方向を切りかえて、小集団による学習活動が新しい

歩み出している各地の姿をよく見て頂きたい。以上かんたんにお返事します。何れ機会が

ありましたら詳細に申上げますが、最後に貴

質問に答えて田辺君に

貴君の言わ

してある青年団活動が停滞しているという意見に肯定も否定も出来ません。それは評価の観点がちがうからです。

地域青年団は、本質的には①教養の向上②レクリエーションの技術取得③奉仕活動を目的とする自主的な団体であるべきですが、現実は地縁的な縦糸組織であることから組織の質性が大となり却つて等となるのが生じ不活潑の印象を与えるのであります。地域がひろく差がひろく問題意識もちがい、プログラムの

なくなっています。この青年団の停滞を尻目にどんどんすばら

じい進展ぶりを示しているクラブ（四日クラブ等）活動があります。同じ時代同じ世代にありながら何故このような状態が生じたのでしょうか。

じたのでしようか。この問題を解明することが眉の急務だと幹部の異口同音するところです。

この問題を解明することが焦

ります。同じ時代同じ世代にありながら何故このような状態が生じたのでしょうか。

じたのでしようか。この問題を解明することが眉の急務だと幹部の異口同音するところです。

この問題を解明することが焦

ります。同じ時代同じ世代にありながら何故このような状態が生じたのでしょうか。

じたのでしようか。この問題を解明することが眉の急務だと幹部の異口同音するところです。

この問題を解明することが焦

ります。同じ時代同じ世代にありながら何故このような状態が生じたのでしょうか。

じたのでしようか。この問題を解明することが眉の急務だと幹部の異口同音するところです。

団体の生命はその活動

プログラムであり、そ

れだけに等質性の薄い

いく勇気が必要でない

ことがあります。同じ時代同じ世代にありながら何故このような状態が生じたのでしょうか。

じたのでしようか。この問題を解明することが眉の急務だと幹部の異口同音するところです。

姿あることを考え方

動の形態を転換させて

終らず、役員まかせで

も内部にあつて折角努

めでして下さることをお

なく積極的に自己研修

の場相互教育による、

静的な社会における

動員的な青年集団に

くらべ動的な現代社会

における青年団はもは

や單なる修養団体に止

ることなく、地域発展

に寄与する社会活動を

その一面にもつ必要を

考えて生産学習、政治

学習を取り入れて地域の

課題解決の為に真剣に

についても唯集会の大

をはかるだけでなく団

夏の健康を守る

伝染病予防の心得

◇恐ろしい伝染病のうち

ち、赤痢、疫病、腸チフス、日本脳炎の予防は一人一人が次

のこと。が一番大切です。

◇食前と外出から帰つた時は必ず手を洗うこと。

◇ハイと蚊を退治すること。

◇入学前の幼児がかかる

りやすく死亡率の高

い疫病についてお母

の方は特に次のことを心得てうたがい

のあるときはすぐ医者にみせて早く手当

をすれば助かります

をすれば助かります

を心得てうたがい

のあるときはすぐ医

者にみせて早く手当

課題解決の場としての青年団活動に飛びこん

願います。御健斗を

（社会教育主事）

君も第三者的の批判に

でその活性化のために

終らず、役員まかせで

も内部にあつて折角努

めでして下さることをお

なく積極的に自己研修

の場相互教育による、

静的な社会における

動員的な青年集団に

くらべ動的な現代社会

における青年団はもは

や單なる修養団体に止

ることなく、地域発展

に寄与する社会活動を

祈ります。

（社会教育主事）

いなかがで



編集後記

編集会議でいつも頭に悩むことは、いかに手足は冷たくなる）
（②熱が三十九度から四十度に上る（ただし手足は冷たくなる）
（③はしけがしたり、はらいたがある。
（④ヒキッケたり気が遠くなつたりする。
しかし編集会議でいつも頭に悩むことは、いかに手足は冷たくなる）
（②熱が三十九度から四十度に上る（ただし手足は冷たくなる）
（③はしけがしたり、はらいたがある。
（④ヒキッケたり気が遠くなつたりする。
これらやを考え今月号は少し編集と記事に新しいものを試みたのですがいかがでしょうか。